
  

ATA DA SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO REGIONAL DE ECONOMIA 1 
6ª - REGIÃO - PARANÁ, REALIZADA EM 26 DE MARÇO DE 2010.  2 
Aos vinte e seis dias do mês de março de dois mil e dez, realizou-se a Segunda Reunião Ordinária do 3 
Conselho Regional de Economia, em sua sede própria, situada à Rua Professora Rosa Saporski, 989, 4 
em Curitiba - Paraná, sob a Presidência da Economista Maria de Fátima Miranda, com a presença dos 5 
Conselheiros: Miriam Beatriz Schneider Braun, Ario Taborda Dergint, Sérgio Lopes, Vitor Tadeu 6 
Scheifler, Breno Pascualote Lemos, Edmundo Rodrigues da Veiga Neto, Eduardo Moreira Garcia, 7 
Juarez Trevisan, Leonardo Deeke Boguszewski e Antonio Eduardo Nogueira. Justificaram ausência os 8 
Conselheiros: Nivaldo Camilo, Maria Anita dos Anjos, Carlos Ilton Cleto, Pedro Augusto Martins 9 
Loyola Junior e José Augusto Soavinski. Não justificaram ausência os Conselheiros: Vanya Trevisan 10 
Marcon Heimoski, Duílio Luiz Bento, Jackson Teixeira Bittencourt, Josiane Alves de Oliveira, Luiz 11 
Vamberto de Santana, Ronei Marcos Buratti, Omar Toufic Raad e Gilmar Mendes Lourenço. 12 
Contando ainda, com a presença do Ex-Presidente do CORECON-PR Econ. Luiz Antônio Rubin, dos 13 
alunos da UFPR, Everton de Andrade e Jonas Queiroz,                                                           14 
do Gerente Executivo do CORECON-PR Amarildo de Souza Santos, da Assessora Técnica Adriana 15 
Breziniscki de Paiva e dos Assessores Jurídicos: Carlos Antônio Centenaro e Rafael Souza Moro. 16 
ABERTURA DOS TRABALHOS: Às dezoito horas, a Senhora Presidente declara aberta a sessão, 17 
tendo em vista o número regimental de presentes. A Presidente dá as boas vindas a todos e passa a 18 
relatar as justificativas de ausências. Em seguida, relata o pedido do ex-presidente Luiz Antônio 19 
Rubin, que solicita a inversão de pauta do item 14 para o item 3 com o objetivo de falar sobre o curso 20 
de Mediação e Arbitragem. Após questionamento ao plenário, a inversão é aprovada. Em seguida a 21 
Sra. Presidente passa a relatar os itens de pauta subsequentes. 1 – APROVAÇÃO DA ATA DA 1ª 22 
REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2010 REALIZADA EM 19 DE FEVEREIRO DE 2010: A Sra. 23 
Presidente coloca em votação a ata da primeira reunião ordinária de 2010 do Conselho Regional de 24 
Economia do Paraná. Após discussão, a ata é aprovada pelo plenário. 2 – ASSESSORIA JURÍDICA: 25 
2.1 – Exposição do Assessor Jurídico Dr. Carlos Antonio Centenaro sobre o projeto de Lei dos 26 
valores das anuidades: a Sra. Presidente passa a palavra ao assessor jurídico que relata em breves 27 
palavras a situação do projeto de Lei defendido pela ASCOP (Associação dos Conselhos do Estado do 28 
Paraná – criada no ano que passou), dissertou sobre pontos importantes como por exemplo a fixação 29 
de um valor máximo para a anuidade prevista de uma forma que não possa ser questionada 30 
judicialmente a anuidade ao contrário do que acontece atualmente com a Lei nº 11.000/04. Mencionou 31 
ademais outro dispositivo do projeto de Lei que prevê a participação de todos os conselhos regionais 32 
nas plenárias dos conselhos federais. Após esta explanação, surgiram alguns questionamentos e 33 
comparativos com Federações da área econômica. 2.2 – Informe a plenária sobre a atuação do 34 
Dr.Rafael nos processos judiciais a partir do dia 01/04/2010: Dando continuidade a Sra.Presidente 35 
relata que a partir de 01/04 do corrente ano, o assessor jurídico Dr.Rafael, também estará presente no 36 
acompanhamento nos processos judiciais, ficando portanto, dividido os processos judiciais e 37 
administrativos com os dois advogados. 2.3 – Solicitação do Ex-presidente, o economista Luiz 38 
Antônio Rubin: informa que o conselho possui um núcleo de mediação e arbitragem, voltado para 39 
resolução de conflitos, tendo os seguintes participantes economistas: Luiz Antonio Rubin, Maria de 40 
Fatima Miranda, Vitor Tadeu Scheifler, Prof. Takenori Ota, e outros membros. Tendo como filosofia a 41 
realização de cursos, para os economistas nesta área, claro, com o objetivo de inserção deste 42 
profissional neste nicho de mercado, que, então, no 2º semestre será realizado um curso na sede do 43 
CORECON/PR como a exemplo do curso do ano passado, a princípio a abertura se dará aos 44 
economistas,  mas que também outros profissionais poderão participar tendo em vista a amplitude do 45 
tema: resolução de conflitos.Também informa que aos que não possam participar no 2º semestre, o 46 
CREA/PR estará realizando o curso no mês de abril. 3 - COMISSÃO DE FISCALIZAÇÃO: 3.1 47 
Inscrições/ Cancelamentos: Dando continuidade, a Sra. Presidente passa a palavra ao membro da 48 
Comissão de Fiscalização, Conselheiro Sérgio Lopes, que relata brevemente os processos 49 
administrativos de inscrições e cancelamentos, abaixo relacionados, que posteriormente são 50 
homologadas pelos membros do plenário: Registros Definitivos: Eliza Mitiko Fujishima Kwabara, 51 
Reg.7577, Ceub-Toledo; Vanessa Schon Maximiliano, Reg.7578, UFPR; Flavia Marcela dos Santos 52 
Gnecco, Reg.7580, UEL; Claudia Frigeri, Reg.7582, Humanas-Francisco Beltrão; Karina Aparecida 53 



  

Crovador, Reg.7583, Fae; Sayonara Joaquim, Reg.7584, UFPR; Claudiomar Kuestzingner 54 
Damasceno, Reg.7585, UP; Fabiano Luft Chudziewicz, Reg.7586, UFPR; Aliete Isabel Michalsky, 55 
Reg.7587, FAE; Cezar Reger Moraes Ferreira, Reg.7589, Cruz Alta; Jose Geraldo Ribas, Reg.7591, 56 
FESP; Dallan Marcelo Gregorio, Reg.7592, UNIUV; Neide Terezinha Costenaro Wesguerber, 57 
Reg.7594, UNIFAE; Cleber Vladimir do Valle, Reg.7595, Unibrasil; Eduardo Luis Bertoldi, 58 
Reg.7596, Santa Cruz; Marlise Antonio, Reg.7597, Unioeste Cascavel; Luciano Francisco Resche, 59 
Reg.7598, Unioeste Cascavel; Tiago Raizel, Reg.7599, Unioeste Cascavel. Registros Temporários: 60 
Giovana Lapietra Vieceli, Reg.7573, Fecea-Londrina; Vanessa Seugling Galves, Reg.7579, UEPG; 61 
Rodrigo Cardoso de Lima e Silva, Reg.7581, UFPR; Fabio do Amaral Calegari, Reg.7588, Santa 62 
Cruz; Tania Moreira, Reg.7590, UFPR; Luiz Henrique de Mello, Reg.7593, UFPR; Matheus Lazzari 63 
Nicola, Reg.7600, Unioeste Cascavel. Registros de Estudantes: Fabiane Gretian Cunha, Reg.162, 64 
FAE; Angélica Leticia de Goes Helmann, Reg.163, Unioeste Cascavel; Ariana Cericatto da Silva, 65 
Reg.164, Unioeste Cascavel; Daniel Douglas Tavares Horn, Reg.165, Unioeste Cascavel; Douglas 66 
Patrick Crocco, Reg.166, Unioeste Cascavel; Helcius Nunes Sversut, Reg.167, Unioeste Cascavel; 67 
Julio Cesar da Silva Rodrigues, Reg.168, Unioeste Cascavel; Laercio Salte Correia Junior, Reg.169, 68 
Unioeste Cascavel; Márcio Pompollo Dias, Reg.170, Unioeste Cascavel; Marcio Roberto Lopes, 69 
Reg.171, Unioeste Cascavel; Valdirene de Oliveira Gehlen, Reg.172, Unioeste Cascavel; Beatriz 70 
Rogitski, Reg.173, Unioeste Cascavel; Daniel Pedro Vaz da Silva, Reg.174, Unioeste Cascavel; 71 
Daniela Grando, Reg.175, Unioeste Cascavel; Danieli Aparecida Lara da Fonseca, Reg.176, Unioeste 72 
Cascavel; Deivyd Allan Aguiar Sebben, Reg.177, Unioeste Cascavel; Denise Fátima Daí Pra de 73 
Camargo, Reg.178, Unioeste Cascavel; Evair Dalla Costa, Reg.179, Unioeste Cascavel; Gilmar 74 
Grossklaus de Souza, Reg.180, Unioeste Cascavel; Itanara Leonor Teixeira, Reg.181, Unioeste 75 
Cascavel; Jose Renato Chicoski, Reg.182, Unioeste Cascavel; Juliane Muniz Fernandes, Reg.183, 76 
Unioeste Cascavel; Karenine Loof, Reg.184, Unioeste Cascavel; Karin Rubiana Fortunato, Reg.185, 77 
Unioeste Cascavel; Kelli Morosini Camargo, Reg.186, Unioeste Cascavel; Logan Zardo, Reg.187, 78 
Unioeste Cascavel; Manoel Messias Bonfim Ramos, Reg.188, Unioeste Cascavel; Marcio Ricardo 79 
Mequelussi da Silva, Reg.189, Unioeste Cascavel; Marlon Mohr, Reg.190, Unioeste Cascavel; 80 
Michele Cristiane Kallmayer, Reg.191, Unioeste Cascavel; Michelle Batista Pitorello, Reg.192, 81 
Unioeste Cascavel; Pricila Rita Kriger Lino, Reg.193, Unioeste Cascavel; Sandra da Costa Silva, 82 
Reg.194, Unioeste Cascavel; Thatiana Colla, Reg.195, Unioeste Cascavel; Valdir Bilhan, Reg.196, 83 
Unioeste Cascavel; Paulo Cezar Bez Crivelatti, Reg.197, Unioeste Cascavel; Emerson Fernandes, 84 
Reg.198, Unioeste Cascavel; Alexandre Batista de Souza, Reg.199, Unioeste Cascavel. 85 
Cancelamentos de Registros: Inscrições Remidas: Alcides Pereira, Proc.083/10, Reg.5174, a partir 86 
da data do protocolo do requerimento preenchido e assinado, ou seja 23.03.2010, mantendo a cobrança 87 
do parcelamento firmado e 04/12 avos da anuidade de 2009; Nair Lurdes S. Serrato, Proc.069/10, 88 
Reg.3353, a partir da data do protocolo do requerimento preenchido e assinado, ou seja 02.03.2010. 89 
Suspensão de Registro: Christian Rodrigo G. Oliveira, Proc. 401/09, Reg.6123, a partir da data do 90 
protocolo do requerimento preenchido e assinado, ou seja 15.12.2009 pelo prazo de 1 ano. 91 
Cancelamento de Registro por não Exercício da Profissão: Luciene Pires Teixeira, Proc.028/10, 92 
Reg. 7393, a partir da data do protocolo do requerimento preenchido e assinado, ou seja 28.01.2010; 93 
Ademilson A. Damas Fiorderize, Proc.023/10, Reg. 6279, a partir da data do protocolo do 94 
requerimento preenchido e assinado, ou seja 18.01.2010 mantendo a cobrança do parcelamento 95 
firmado; Ariane Hinça Schneider, Proc.037/10, Reg. 6895, a partir da data do protocolo do 96 
requerimento preenchido e assinado, ou seja 29.01.2010 mantendo a cobrança do parcelamento 97 
firmado; Carmida Lopes, Proc. 029/10, Reg. 7290, a partir da data do protocolo do requerimento 98 
preenchido e assinado, ou seja 11.01.2010; Emerson Carlos A. de Souza, Proc. 084/10, Reg. 6856, a 99 
partir da data do protocolo do requerimento preenchido e assinado, ou seja 23.03.2010; Jean Carlos 100 
Helferich, Proc. 082/10, Reg. 6481, A partir da data do protocolo do requerimento preenchido e 101 
assinado, ou seja 18.03.2010 mantendo a cobrança do parcelamento firmado; José de Almeida Falcão, 102 
Proc.408/09, Reg. 6891, a partir da data do protocolo do requerimento preenchido e assinado, ou seja 103 
17.12.2009 mantendo a cobrança do parcelamento firmado; José Cabral, Proc. 007/10, Reg. 3304, A 104 
partir da data do protocolo do requerimento preenchido e assinado, ou seja 12.12.2009 mantendo a 105 
cobrança das anuidades em aberto de 1990 a 2009; Julio Cesar Rodrigues, Proc.048/10, Reg. 6296, a 106 



  

partir da data do protocolo do requerimento preenchido e assinado, ou seja 03.02.2010; Maria 107 
Elizabete das N. Bozza, Proc. 049/10, Reg. 4941, a partir da data do protocolo do requerimento 108 
preenchido e assinado, ou seja 27.01.2010; Mauricio Roberto Zaninetti, Proc. 074/10, Reg. 7466, a 109 
partir da data do protocolo do requerimento preenchido e assinado, ou seja 15.03.2010 mantendo a 110 
cobrança do parcelamento firmado e 03/12 avos da anuidade de 2010. Isenção de Anuidades: 111 
Euripedes Patapio Samniotto, Proc. 311/08, Reg. 1082, isenção das anuidades de 2008 e 2009, 112 
mantendo a cobança das anuidades de 2004, 2006 e 07/12 avos da anuidade de 2007. Cancelamento 113 
de Registro por Aposentadoria: Jaime Aramayo Cruz, Proc. 415/09, Reg. 1591, a partir da data do 114 
protocolo do requerimento preenchido e assinado, ou seja 21.12.2009 mantendo a cobrança da 115 
anuidade de 2009; João Ademir dos Santos, Proc. 045/10, Reg. 7140, a partir da data do protocolo do 116 
requerimento preenchido e assinado, ou seja 03.02.2010; José Maria Brasil, Proc. 073/10, Reg. 3944, a 117 
partir da data do protocolo do requerimento preenchido e assinado, ou seja 11.03.2010 mantendo a 118 
cobrança do parcelamento firmado; Rubem Endler, Proc. 080/10, Reg. 2782, a partir da data do 119 
protocolo do requerimento preenchido e assinado, ou seja 17.03.2010; Sandra Maria Sgarioni 120 
Nacamura, Proc. 409/09, Reg. 1855, a partir da data do protocolo de correspondência ou seja 121 
18.12.2009. 3.2 Processos da Fiscalização: Exercício Ilegal da Profissão: Holland Consultoria e 122 
treinamento Ltda, Proc.191/08, procedência do auto de infração com a lavratura da multa; Taxcon 123 
Cons.Trib.Emp.Ltda, Proc.216/08, procedência do auto de infração com a lavratura da multa; Xavier 124 
Asses.Financ. S/C Ltda, Proc.108/08, procedência do auto de infração com a lavratura da multa; 125 
Garuda Consuloria Ltda, Proc.048/08, procedência do auto de infração com a lavratura da multa; 126 
CVMV Consultoria Finac.Ltda, Proc.261/08, procedência do auto de infração com a lavratura da 127 
multa; ABN Pesq.Qualid.Econ.Social, Proc.190/06, procedência do auto de infração com a lavratura 128 
da multa; ASF Assessoria Empresarial, Proc.196/06, procedência do auto de infração com a lavratura 129 
da multa; Agência de Fomento do Paraná, Proc.047/08, procedência do auto de infração com a 130 
lavratura da multa; Castro C.Neto & Cia Ltda, Proc.056/07, procedência do auto de infração com a 131 
lavratura da multa; Detechtharem Cons, Proc.515/02, procedência do auto de infração com a lavratura 132 
da multa; Business Intelligence Cons.,Proc.299/06, procedência do auto de infração com a lavratura da 133 
multa; Gardiliani Garzão, Proc.174/09, procedência do auto de infração com a lavratura da multa; 134 
Adalberto Jose Cornehl, Proc.217/08, procedência do auto de infração com a lavratura da multa; 135 
Leonardo Lemes Fernandes, Proc.148/07, procedência do auto de infração com a lavratura da multa. 136 
Cancelamento de Registro de Pessoa Jurídica: Assent Consultoria Empresarial S/S Ltda, Proc. 137 
085/10, Reg.591, deferido o pedido de cancelamento de registro tendo em vista a presença do distrato 138 
social, encerrando as atividades. Cancelamento das Anuidades de Pessoa Juridica: Ibrap, 139 
Proc.307/08, comunicação a plenária da decisão judicial quanto ao cancelamento das anuidades de 140 
2000 a 2005. 3.3 – Processo de Ética Rui Eduardo Ferro São Pedro: o economista não compareceu 141 
na data aprazada para realização da audiência, então, por derradeiro, será enviada nova comunicação 142 
com nova data para apresentação no CORECON/PR, caso, não apareça, será julgado a revelia. Dr. 143 
Rafael se encarregará das providências administrativas para tanto. 3.4 – Informe sobre ofício 144 
encaminhado ao COFECON, na questão dos registros remidos: dando continuidade, a Sra. 145 
Presidente, relembra aos presentes, que com base na última decisão plenária, o CORECON/PR enviou 146 
ao COFECON um ofício solicitando a revisão das exigências com relação aos requisitos do registro 147 
remido e, consequentemente, apresentando suas razões. Tal ofício foi recebido por aquela instituição, 148 
que prontamente, enviou-nos uma resposta, cientificando que foi remetido a Comissão de Revisão da 149 
Legislação Profissional. 4 – DESAFETAÇÃO DO AUTOMÓVEL DO CORECON E 150 
ABERTURA DO PROCESSO DE LICITAÇÃO DE VENDA E COMPRA – PORTARIA 151 
010/2010: Dando continuidade, a Sra. Presidente, passa a palavra ao gerente, Amarildo de Souza 152 
Santos, que explica a necessidade deste procedimento administrativo, tendo em vista que o bem citado 153 
faz parte da afetação pública, isto é, um bem de uso público, então, tem-se  que desafetá-lo, isto é, 154 
retira-lo da utilização pública. Posta a matéria sob a apreciação e discussão na assembléia plenária, 155 
respondeu-se a alguns questionamentos surgidos. Após discutida tal matéria foi a mesma aprovada por 156 
unanimidade, deliberando-se pela decisão de desafetação do bem mencionado conforme 157 
proc.administrativo nº 75/2010. Proceda-se a expedição de portaria para formalizar o ato. 5 – 158 
ACORDO COLETIVO 2010/2011: a Sra.Presidente faz a solicitação da retirada dos funcionários do 159 



  

CORECON/PR, tendo em vista ser assunto de interesse direto aos mesmos. Em seguida passa a 160 
palavra ao Vice-Presidente Eduardo Moreira Garcia, coordenador da comissão em questão. O 161 
coordenador faz um breve relato do histórico dos últimos 03 anos, concluindo que sempre foi acatado 162 
o pedido de acordo com as orientações do sindicato da categoria – Sindicato dos Empregados dos 163 
Conselhos e Ordens de Fiscalização do Exercicio Profissional do Estado do Paraná. Fica explicado, 164 
que se mantem a renovação do acordo em suas cláusulas e o que se faz necessário é a aprovação da 165 
reposição salarial reajustado pelo INPC. Após poucos comentários, fica aprovado por unanimidade tal 166 
reposição e o acordo coletivo com vigência de 1º de abril de 2010 a 31 de março de 2011, seguindo 167 
para finalização dos ritos administrativos. 6 – PROJETO PLANO DE CARGOS E SALÁRIOS: 168 
dando continuidade o Sr. Vice-Presidente, relata que anteriormente, o CORECON/PR possuia um 169 
plano de cargos e salários mas que não podia fazer sua aplicação prática pois a avaliação obrigatória 170 
não estava formatada, então, para sanar esta irregularidade foi contratada a Empresa Junior da 171 
UFPRR, que fez toda a avaliação do plano de cargos de uma forma geral, inclusive, quanto a nível 172 
salarial, com a utilização da pesquisa de mercado e a efetiva implantação da avaliação, contendo o 173 
exemplo da ficha de avaliação, período, quem irá fazer tal avaliação, enfim, objetivos práticos. Explica 174 
a necessidade de enquadramento de todos os funcionários nesta nova tabela de acordo com os níveis e 175 
tempo de serviço. E outros assuntos pertinentes específicos relacionados a seguir: no caso da 176 
funcionária Helena de Oliveira Bayer a readequação no nível da tabela proposta pela empresa Jr, 177 
dando-lhe oportunidade de crescimento até o pedido de sua aposentadoria, já que na tabela anterior 178 
(que estava desatualizada com a realidade) estaria no último nível. Quanto a funcionária Adriana 179 
Breziniscki de Paiva, a retirada do cargo em comissão, ora aplicado, e o seu enquadramento, dentro do 180 
nivel que prestou o concurso,  o de 2º grau, na faixa salarial da percepção atual com a revogação da 181 
Portaria nº 02/2010.Quanto aos funcionários Mário Augusto Bialli, Helena de Oliveira Bayer e Mauri 182 
Hidalgo, um aumentoem torno de 10% no salário, sendo enquadrado na nova tabela salarial, tendo em 183 
vista o tempo de período laboral no conselho e por estarem há mais de 05 sem aumento de salário, 184 
apenas sendo aplicado a reposição salarial. Quanto ao funcionário Amarildo de Souza Santos, foi 185 
abordado o caso de uma forma diferente, dentre o seguinte ponto: o gerente hierarquicamente, tem que 186 
perceber um valor maior do que os outros funcionários, pela responsabilidade do cargo, e que o valor 187 
da gratificação fosse maior ao do atual, então, outras propostas surgiram e após discussão, ficou assim 188 
determinado pelo plenário: aprovação do plano de cargos e salários, enquadramento de todos os 189 
funcionários no quadro apresentado e conforme relato acima dos casos específicos e alteração do valor 190 
da gratificação do gerente executivo para o valor condizente com a realidade e aprovação da 191 
Resolução 003/2010.  7 – 20º PRÊMIO PARANÁ DE ECONOMIA: 7.1 – Informações finais 192 
sobre o regulamento e projeto: informações gerais da finalização do projeto, o que foi alterado, 193 
incluído e suas justificativas. De maneira o andamento do projeto está formalizado e correndo dentro 194 
do cronograma de ação. 7.2 – Informe sobre o lançamento da Unioeste/Toledo no dia 09 de abril: 195 
fica confirmado para o dia 09 de abril próximo o lançamento do prêmio na Unioeste Toledo com a 196 
presença do palestrante José Moraes Neto com o tema Perspectivas do Financiamento do 197 
Desenvolvimento Regional, também, a viagem – toda a logística, será avaliada e contratada de uma 198 
forma mais econômica possível, a tempo, serão repassadas maiores informações e convites. 8 – 199 
INFORMAÇÕES SOBRE A REALIZAÇÃO DOS DEBATES NA SEDE DO CORECON: a 200 
Sra.Presidente informa sobre o debate realizado no último dia 22 de março do corrente ano: “O Novo 201 
Código Florestal da Economia Paranaense”. Foi um debate dinâmico, bem fundamentado e com a 202 
presença de profissionais atuantes neste assunto; toda matéria foi divulgada na impressa e está 203 
disponível no site do CORECON/PR. 9 – DELEGACIAS REGIONAIS: 9.1 – Informe sobre 204 
atuação provisória do Conselheiro Sérgio Lopes, na Delegacia de Cascavel: por enquanto o 205 
conselheiro Sérgio Lopes assume toda a funcionalidade e a partir de Setembro do corrente ano, um 206 
economista recém formado e atuante na área econômica e de coordenação, assumirá a delegacia, 207 
devido a sua impossibilidade de assumí-la antes deste período. 9.2 – Situação atual das delegacias: 208 
foram debatidas a situação de várias delegacias, citando de uma forma geral, as atividades realizadas 209 
durante os últimos anos. 10 – REUNIÃO DOS CORECON’S DA REGIÃO SUL: 10.1 – XV 210 
Enesul sob a organização do CORECON/SC e 10.2 – Informe sobre assuntos discutidos na 211 
última reunião do dia 08/03: a Sra.Presidente e o Sr. Vice-Presidente no dia 08 de março estiveram 212 



  

em Florianópolis para a reunião dos CORECON’S do Sul que em pauta estavam especificamente o 213 
Enesul. Mas tal projeto ainda está muito  aquem da formatação para cobrança de formalização. A 214 
realização do evento se dará em 05 e 06 agosto de 2010 em Joinville/SC.  10.3 – Próxima reunião 215 
agendada para o dia 14/05/2010 em Florianópolis: será realizada a Primeira Plenária Sul em 216 
14/05/2010 para conclusão do projeto do Enesul. 11 – INDICAÇÃO DE ECONOMISTAS PARA O 217 
PRÊMIO PERSONALIDADE ECONÔMICA DO ANO DO COFECON: foi recebido um ofício 218 
do COFECON solicitando a indicação de três nomes para disputa do prêmio, com base na Legislação 219 
da Profissional do Economista, com todas as suas formalidades. Após discussão, fica homologada a 220 
decisão de enviar os nomes dos agraciados no Prêmio Economista Paranaense do ano de 2009, 221 
Eleonora Bonato Fruet, José Pio Martins e Maurílio Leopoldo Schimitt que nele já contém todas as 222 
formalidades constantes da referida Legislação. 12 – INDICAÇÃO DE ECONOMISTAS PARA O 223 
PRÊMIO ECONOMISTA DO ANO DA OEB: a Sra. Presidente, dando continuidade, relata o 224 
pedido feito pela Ordem dos Economistas do Brasil, o qual foi recebido no CORECON através de 225 
ofício. O prêmio objetiva reconhecer e fortalecer os profissionais que se destacam no fortalecimento 226 
do desenvolvimento econômico do País. A premiação será entregue aos laureados em 23 de agosto em 227 
São Paulo. Assim como a exemplo de outros anos, após discussão, o plenário indica os seguintes 228 
profissionais economistas: Sérgio Guimarães Hardy, Gilmar Mendes Lourenço, Rubens Guilardi, Luiz 229 
Eduardo da Veiga Sebastiani e Joel Malucelli. 13 – VI – ENESE – ENCONTRO NACIONAL DE 230 
ENTIDADES SINDICAIS DE ECONOMISTAS – FENECON: 13.1 – Pedido de Apoio 231 
Financeiro: dando continuidade a Sra.Presidente passa a palavra ao Conselheiro Juarez Trevisan, que 232 
explica que o evento será realizado na cidade de Belém/PA nos dias 19 a 21 de maio de 2010, onde 233 
serão abordados temas relevantes para a área econômica e que contará com a presença de profissionais 234 
importantes e profundos conhecedores da área. Após discussão, ficou determinado o apoio financeiro 235 
nos mesmos moldes de 2008, doando o valor de R$ 3.000,00 (três mil reais). 13.2 – Convite para a 236 
presidente participar como moderadora de um dos painéis:                                237 
fica homologada a ida da Sra. Presidente, Maria de Fátima Miranda, como mediadora do evento. 14 – 238 
ASSUNTOS GERAIS: 14.1 – II Feira de Finanças Pessoais de Maringá – UEM, pedido de apoio 239 
financeiro: após discussão, fica solicitado que se envie uma resposta a UEM, dizendo que se o 240 
palestrante for do Paraná o CORECON/PR poderá pagar a passagem deste palestrante. 14.2 – III 241 
Concisa – Congresso de Ciências Sociais Aplicadas – UNICENTRO/Guarapuava: pedido de 242 
apoio financeiro ou material – após discussão, será indicado um palestrante para explicar e divulgar a 243 
profissão do economista. 14.3 – Solicitação do Economista Daniel Rodrigues Poit: o economista 244 
solicita que o XVI Enesul, que será coordenado pelo CORECON/PR no próximo ano, seja 245 
desenvolvido por uma Fundação. Após discussão, fica agendado que este assunto será objeto de pauta 246 
de reunião plenária após a realização do XV Enesul, deste ano. 14.5 – Próxima reunião Plenária 247 
para o dia 07 de maio de 2010. 15 – ENCERRAMENTO: Nada mais havendo, a Sra. Presidente 248 
agradece a presença de todos, e às vinte horas e trinta minutos dá por encerrado os trabalhos, dos quais 249 
eu, Adriana Breziniscki de Paiva, lavrei a presente ata que, lida e achada conforme, vai assinada por 250 
mim, pelo Gerente Executivo e pelo Presidente do Conselho Regional de Economia da 6ª Região/PR. 251 
Curitiba, aos vinte e seis dias do mês de março de 2010. 252 
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